



März 2024

Mit Daumengas zum Lastenradspaß

Tempo per Daumendruck, ganz ohne Treten, kein Führerschein oder eine Zulassung nötig und dennoch am Radweg durch die Stadt Salzburg flitzen: Die neuen Clever Bikes eines jungen Unternehmens aus Salzburg sind keine Mopeds sondern Lastenfahrräder, wie sie mittlerweile alltäglich sind. Aber sie kombinieren eben die Vorteile eines E-Scooters und eines Lastenrades - weil es gesetzlich so nur in Österreich möglich ist.

Auf den ersten Blick unterscheiden sich die Räder nicht von Lastenfahrrädern anderer Hersteller. Der Wow-Effekt kommt erst, wenn man den Gashebel betätigt und ganz ohne Treten losfährt. Die Vorteile liegen auf der Hand: Man entgeht den Staus und den roten Ampeln indem man die Fahrradwege nutzt, transportiert Kinder oder die Einkäufe des täglichen Bedarfs und muss dabei nicht einmal treten. „Wir vereinen so die Vorteile eines Fahrrads mit denen eines Mofas oder in vielen Fällen auch eines Kleinwagens. Und das bei unschlagbaren Betriebskosten! Für 100 km fallen Stromkosten von ca. 50 Cent an. Und wer es noch günstiger und sportlicher haben will, kann es auch wie ein klassisches Fahrrad verwenden und treten.“, sagt Gregor Steiner, einer der Gründer der Marke Clever Bikes.

Der Einstieg in die Welt der E-Lastenfahrräder geht typischer Weise bei ca. 3.500 Euro los. Das Modell **CargoOne** von Clever Bikes wird aktuell zum Einführungspreis von 3.449 Euro angeboten. Für diesen Preis erhält man ein einzigartiges „Transportmotorrad“ mit dem man auch auf dem Fahrradweg fahren darf.

Gregor Steiner hat es sich zum Ziel gesetzt, diese innovative Art Lasten zu transportieren, in Österreich populär zu machen: „Als passionierter Radfahrer halte ich die Förderung des elektrischen Fahrradverkehrs als eine der praktikabelsten Lösungsansätze um den stetig steigenden innerstädtischen Verkehr etwas entgegenzusetzen. Ich bin für schlanke Lastenfahrräder statt tonnenschwerer SUVs! Elektrische Lastenfahrräder sind eine echte Alternative. Wenn sie sich zudem fahren lassen, wie ein Elektro-Scooter, dann werden sie selbst für Fahrrad-Muffel attraktiv. Davon bin ich überzeugt!“

Wer sich davon selbst ein Bild machen will, kann das am 12. und 13.4. am Salzburger Radfrühling am Residenzplatz tun.

Clever Bikes ist ein junges Salzburger Unternehmen, das sich zum Ziel gesetzt hat, mit dem Vertrieb von elektrisch betriebenen Lastenfahrrädern in Österreich einen kleinen Beitrag zur Verkehrswende zu leisten. Mehr Informationen unter: <https://clever-bikes.at>